



学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう 白岩の底力を～

白岩小の合い言葉
「白岩岳を
こえろ」

三つ柏



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年11月1日 NO29

宇宙桜が咲き、燈火祭の灯りもきれいに光りました。

学習発表会 ありがとうございました

26日の学習発表会には、保護者をはじめ、子どもの家族、地域の方、卒業生、旧職員等、多くの方が見に来てくれました。全校劇の時には、250人以上の観衆となりました。

子どもたちは、朝からノリノリでとても素晴らしい演技をしてくれました。オープニング、第1場、第2場と進んでいき、第8場では、ワクワク交流会で、各学年の発表も行いました。1年生は、すみっこ体操を5人で踊りました。とてもかわいらしく、拍手喝采でした。2・3年生は、楽器を使い、歌と演奏を披露しました。途中、3年生が腕を組んで踊るなど、とても元気な発表となりました。4・5年生は、早口言葉を全員が披露しました。R.Oさんの長い早口言葉が成功すると、ボルテージも上がり、最後は観客も一緒に早口言葉を言ってもらいました。6年生は、長縄跳びに挑戦しました。王女が跳べず、白岩小児童から応援してもらい、跳べるようになるというシナリオでした。このシナリオ通り進み、最後は全員で15回くらい跳ぶことができました。各学年らしさが出た、白岩小らしさが出た場面でもありました。

最後は、宇宙桜が咲き、観客にも協力を得て、会場がいっぱいのライトで光り輝きました。まさに「燈火祭みたい」でした。

アンコールの校歌斉唱は、地域の方の声も聞こえ、会場が一つとなりました。大感動の学習発表会となりました。

演出してくれたわらび座のSさんをはじめ、照明や演技指導等でお手伝いをいただいたMさん、いろいろとご協力いただいた皆様方に大感謝です。全員で思い出に残る全校劇を終えることができました。本当にありがとうございました。



開校記念イベントも大盛況でした 11月7日 6年生が一日消防署長となります

小学校の全校劇の後には、地域の方の手踊り・お囃子・白岩ささらが披露されました。



午後の部では、太鼓の演奏、白岩小卒業生のMさんがピアノ演奏をしてくださいました。最後は、脳科学者の先生の講演会でした。脳の働きについて、科学的根拠を基に、話してくださいました。私たちが日常行っている、散歩やマラソンなどが、脳の働きにはよいということを教えていただきました。外のキッチンカーの営業もほぼ完売するなど、大盛況でした。準備、当日の運営をしていただいた閉校記念事業実行委員会事業部のみなさん、本当にありがとうございました。

秋の火災予防運動の一環として、11月7日に6年生が一日消防署長となります。パレードも行いますので、ご都合がつけば、声援を送っていただければと思います。パレードのコースを裏面に載せますので、ご協力お願いします。

- 9:20 任命式(体育館)
- 9:35～ クマ対策講習・避難訓練・煙道体験等
- 10:35 パレード出発(ルートは裏面)
- 11:05 消防署にて署長事務体験
- 11:25 退任式

来週の予定

- 4(月) 仙北市陸上競技大会
- 5(火) 2年フィールドワーク
- 6(水) パワーアップテスト(国語)
- 7(木) 一日消防署長 避難訓練
- 8(金) 仙北市教育研究会(学校休業日)